

# Besuch der Bundesvorsitzenden von Bündnis 90 / Die Grünen, Ricarda Lang, bei Hiergeblieben e.V.

(hs) Am Mittwoch (13.9.2023) traf sich Ricarda Lang, die Bundesvorsitzende von Bündnis 90 / Die Grünen, begleitet von den beiden Darmstädter Kandidierenden für die Landtagswahl in Hessen, Hildegard Förster-Heldmann (MdL) und Andreas Ewald, mit Vorstand und Mitgliedern des Vereins Hiergeblieben im Luise-Büchner-Saal in Kranichstein, um sich über Ziele und Inhalte des Vereins zu informieren. Hiergeblieben hat sich zum Ziel gesetzt, möglichst vielen Menschen, die durch Alter, Krankheit oder Behinderung vor die Frage gestellt werden, ob sie noch das Leben in einer eigenen Wohnung bewältigen können oder in ein Heim umsiedeln müssen, durch vielfältige Unterstützungsangebote das „Hierbleiben“ in der gewohnten Umgebung zu ermöglichen. Weiterhin ist es dem Verein während seines nunmehr zehnjährigen Bestehens gelungen, präventive Angebote, z.B. zum Erhalt geistiger und körperlicher Fähigkeiten sowie zur Förderung der sozialen Teil-



habe, aufzubauen. Ricarda Lang zeigte sich über diesen Lösungsansatz zur immer drängenderen Pflegeproblematik in Deutschland bereits gut informiert, da sie auf Kontakte zum „Bielefelder Model“, dem Prototyp dieser

Art von Stadtteilarbeit, verweisen konnte. Die Bundesvorsitzende vermittelte die Bereitschaft, solche Projekte zu unterstützen, doch die Frage nach Gesetzesänderungen auf Bundesebene, um bürokratische Hindernisse beim

Aufbau solcher Strukturen zu beseitigen, sah Ricarda Lang als schwierig an. Da diese Art sozialräumlicher Arbeit zu den Aufgaben der Kommunen gehören, müssten diese mehr finanzielle und organisatorische Spielräume erhalten.